

Jahresbericht Oberturner 2023

Das Jahr begann mit einem aufregenden Hallenwettkampf. Wir haben uns in allen Disziplinen eine Auszeichnung verdient und beim Seilspringen sogar den dritten Platz geholt. Wer hätte gedacht, dass wir so gut im Seilspringen sind? Ein wahrer Triumph, meine Freunde!

Dann kam der Fiirabigcup am 12. Mai. Endlich konnten wir unsere Wettkampffähigkeiten unter freiem Himmel auf den Aussenanlagen der RMS zeigen. Natürlich war das alles nur Vorbereitung für die kommende Turnfestsaison, also haben wir den Wettkampf einfach locker angegangen. Wir haben trotzdem beeindruckende Leistungen erbracht.

Am nächsten Tag stand der Saisonstart für die Gymnastiker und Geräteturner in Wilchingen am Chläggicup an. Die Leiter waren zufrieden mit den Vorstellungen.

Und dann kam der 3. Juni - unser erstes Turnfest. Die Anlagen waren uns bereits vom Fiirabigcup bekannt, aber es war trotzdem herausfordernd gegen die gemischten Vereine in den LA Disziplinen zu bestehen. Aber hey, wir haben den neunten Platz in der Pendelstaffette erobert! Definitiv eine super Leistung von uns.

Aber das war noch nichts im Vergleich zu dem, was uns im Juni erwartete. Das Kantonalturfest des Zürcher Turnverbandes stand an. In Dägerlen haben wir unser Bestes gegeben, aber von den 13 Einzelturnern konnte nur Roman im LA-6-Kampf eine begehrte Auszeichnung ergattern - ein beeindruckender siebter Platz!

Am Sektionswochenende haben wir in der zweiten Stärkeklasse eine Note von 24.94 erreicht. Das war nicht nur in der Bar, sondern auch turnerisch echt überzeugend!

Am TSST konnten wir wirklich überzeugen: Wir haben bis auf den Hochsprung in allen Disziplinen eine Auszeichnung geholt. Und als wäre das nicht schon genug, haben wir endlich den Sieg in der Olympischen Stafette geholt!

Und das Jahr endete nicht mit einem langweiligen Schlussturnen, nein, nein. Stattdessen hat unsere legendäre Turnshow stattgefunden. Neben unseren Wettkampfvorführungen GYK und GK haben Gian Mathys und Silvan Fritz eine Zauberer- und Cheerleader Nummer zusammengestellt. Was ein toller Abschluss vom Turnerjahr 2023!

Was für ein Jahr, meine Turnkameraden. Ein Jahr voller Erfolge, Zusammenhalt und ganz viel Spass. Auf ein neues Jahr voller sportlicher Erfolge!

Oberturner
Patrick Schuler